



# 風の子

ホームページ <http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/>

平成31年1月9日  
荒川区立尾久幼稚園  
園長 小島 武志

明けましておめでとうございます

園長 小島 武志

教育目標

- 元気で明るい子
- よく考え、すすんで行動する子
- 思いやりのある子

子ども達の「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶と共に、新年が始まりました。旧年中は保護者の皆様、地域の皆様に、尾久幼稚園の教育充実のため、たくさんのご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。新しい一年が、皆様にとって笑顔溢れる、健康で幸せな年になりますよう、お祈り申し上げます。

この冬休み、お子さん達はどの様に過ごされたでしょうか。お出かけしたり、絵本を読んでもらったり、お手伝いしたり、そして、お正月をはさんで、ご家族そろって楽しい時間を過ごされたことと思います。

さて、この3学期は子ども達にとって4月に進級、進学を控えている大切な時期であり、心身ともに大きく成長し、また大きくなったことが実感できる機会が増える学期でもあります。なかでも年長組は小学校に入学するという意識が芽ばえ始め、しなければならないことを自覚し、自分の力で行うために考えたり、工夫したりします。3学期は、「元気にあいさつする」、「話をしっかり聴く」、「友だちと力を合わせてがんばる」など、そのための基礎となる保育・教育を進めていきます。

年中組は、4月からの最高学年へ向けて、「元気にあいさつする」「自分でできることは自分でする」、「子供同士認め合い、仲よく遊ぶ」などを通して次の学びへの意欲につなげる保育・教育を進めていきます。

年少組は、これまでの保育・教育の中での成長過程を振り返り、あいさつ、話を聞く、片づけ等の「基本的な生活習慣や約束を守り活動できる」よう進めていきます。

今年度も残り少ないですが、園では「一人一人が輝ける幼稚園」を実現すべく、子供たち一人一人の思いをしっかりと受け止め、子供たちの成長につながるよう、保育・教育をしていきたいと思えます。子供たちにとっては、毎日が学びの世界。遊びや生活の中で社会性やルール、マナーを学んでいます。保育者は、子ども達が達成感を得られるよう、積み上げてきた学びから次の学びに向かうための意欲を育て、やり切れるよう支援していきます。尾久幼稚園の教職員一同、日々研修に励み、心新たな気持ちで子ども達と向き合い、園教育の充実を図ってまいります。今年も保護者の皆様方の変わらぬご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。



## 1月のねらい

### 《3歳 たんぽぽ組》

- ・友達や教師に自分の思いを出し、好きな遊びを一緒に楽しむ。
- ・寒さに負けず、戸外で元気にあそぶ。

### 《4歳 うさぎ組》

- ・自分なりに表現したり、学級の友達とみんなで行い組みあう楽しさを味わう。
- ・自分の思いや考えを表したり、相手の思いに気付いたりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・季節の遊びに興味をもち、親しむ。

### 《5歳 そら組》

- ・思いや考えを伝え合いながら、いろいろな活動に楽しんで取り組む。
- ・自分なりの目当てをもち、繰り返し工夫したり挑戦したりする楽しさを味わう。

## 北風の中で遊ぶ 風の子たち！

### <年少・たんぼぼ組>

あけましておめでとうございます。園庭に遊びに出ることを伝えると「やったー！早く行きたい。」と大喜びのたんぼぼ組の子供たち。寒さになんて負けないぞ！と言わんばかりに、“おおかみさん、おおかみさん”や“色鬼”の鬼ごっこをして、元気いっぱい走り回って遊んでいます。友達と一緒に追いかけたり追いかけられたりする楽しさを感じ、最近では教師が入らなくても、鬼ごっこを楽しめるようになってきました。また、保育室では今、正月遊びにも興味津々でこま回しの練習を熱心に行う姿が多く見られます。「見ててね！ほら、回せたよ。」「先生！ずっと（長く）回ってるよ。」と回せたことを嬉しそうに報告してくれます。

1月も引き続き、この時期ならではの伝統遊びを取り入れながら、こま回しを楽しんだり、凧上げの凧を自分で製作して赤土小学校の校庭に出掛けたりし、友達や教師と思いきり体を動かして遊ぶことを楽しめるよう援助していきます。3学期もよろしくお願いいたします。

### <年中・うさぎ組>

あけましておめでとうございます。12月は、もちつき会で口の周りにたくさんきな粉をつけながらおいしいおもちを食べたり、おたのしみ会ではサンタさんからプレゼントをもらったり、大掃除をして自分たちが使ってきたロッカーや保育室がピカピカになった気持ち良さを感じたりして、年末の行事に触れてきました。こま遊びでは、初めは紐を巻くことや思い切り引くことに苦戦していた子供たちでしたが、教師と一緒にやる中でやり方を覚え、好きな遊びでも「誰が一番長く回るか競争だ！」と楽しむようになりました。また、「こう回すんだよ！」と友達と教え合いながら行う姿も見られます。1月には凧を製作して赤土小学校の校庭で飛ばしたり、クラスでこま大会やかかるた大会をしたりして、この季節ならではの遊びに親しみをもてるように援助していきます。

2月には、子ども会があります。一人一人がなりきって表現することや、友達と一緒に動いたり取り組んだりすることを楽しめるように、教師も一緒に楽しみながら関わっていきます。3学期もよろしくお願いいたします。

### <年長・そら組>

あけましておめでとうございます。12月は、子ども会、もちつき会、おたのしみ会など、様々な行事がありました。子ども会では、朝から「緊張するね。」と話していた子供たちですが、友達と力を合わせて取り組む姿が多く見られ、成長を感じました。子ども会後は、「楽しかったね！」「みんなで頑張ったよね」とお互いを認め合っていました。友達と一緒に共通の目的に向かって楽しんで取り組むことにより、学級としての一体感も深まってきました。

3学期は、修了に向けての活動も増えてきます。就学への高まる思いを受け止めながら、友達と一緒にたくさん遊び、みんなで楽しく過ごしていきたいと思えます。また、こまや竹馬などにも挑戦し、繰り返し取り組んだり充実感を味わったりできるよう関わっていきます。

3学期もよろしくお願いいたします。

### ●お知らせとお願い●

- ・1月号園だよりとともに「尾久幼稚園の教育に関するアンケート」を配布しました。ご記入の上、1月18日（金）までに担任まで提出をお願いいたします。
- ・寒い日が続く、ポケットに手を入れて歩く様子が見られます。登園時には手袋を着用するなど、温かくして来てください。また、ジャンパーなどの上着がフックにかけられず、床に落ちていることがあります。上着の襟元にループをつけてくださると助かります。ご協力よろしくお願いいたします。